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Fuente: Iván Cepeda Castro - Twitter
Fecha: 2022-11-02
Título: El Senado ha aprobado la primera reforma fiscal progresiva
de la historia del país, que destinará 20.000 millones de dólares 
al año a políticas sociales. Sin duda, un triunfo del gobierno del
cambio histórico y sus bancadas mayoritarias en el Congreso
Url : https://twitter.com/IvanCepedaCast      

Fuente: Sandra Ramírez – Partido Comunes - Twitter
Fecha: 2022-11-03
Título: ¡APROBADA! La Reforma Tributaria para la igualdad y la 
justicia social. Gran mensaje para el país. Empezamos a construir 
una nueva Colombia con una justicia tributaria que nos permitirá 
lograr la paz y la equidad.
Url :  https://twitter.com/SandraComunes/      

Fuente: Rodrigo Londoño – Partido Comunes - Twitter
Fecha: 2022-11-02
Título: Hay ricos que se oponen a la Reforma Tributaria porque 
pasarían a pagar impuestos como lo hacen los pobres: sobre la base
de sus ingresos y de sus propiedades. Como decía Jacobo Arenas, en
este país hay una "burguesía traga níquel" que teniendo fortunas 
no aportan nada al país.
Url :  https://twitter.com/TimoComunes/      

Fuente: Cuarto de Hora
Fecha: 2022-11-02
Título: Buena parte de la reforma tributaria ya está aprobada, 
pero el impuesto a las iglesias quedó por fuera
Descrición: A esta hora se sigue discutiendo en el Congreso la 
ponencia de Reforma Tributaria presentada por la bancada del 
gobierno de Gustavo Petro, que pretende un recaudo adicional de 
unos $20 billones. Hasta el momento más del 80% de los artículos 
que la componen están aprobados. No obstante uno de los más 
esperados, el impuesto a las iglesias, quedó descartado. En medio 
de un fuerte rifirrafe entre los senadores del Pacto Histórico, 
Cambio Radical y Centro Democrático, el voto a favor de eliminar 
un impuesto de renta del 20% a las iglesias consiguió las mayorías
en el recinto
Url :  https://cuartodehora.com/2022/11/02/buena-parte-de-la-
reforma-tributaria-ya-esta-aprobada-pero-el-impuesto-a-las-
iglesias-quedo-por-fuera/      

Fuente: Presidencia Colombia
Fecha: 2022-11-02
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Título: Aprobación de reforma tributaria permitirá contar con 
recursos para vivienda popular, dijo Presidente Petro en 
lanzamiento programa ‘Cambia mi Casa’
Descrición: El Presidente Gustavo Petro señaló este miércoles que,
con la aprobación de la reforma tributaria, que continúa su 
trámite en el Congreso, se podrá contar con recursos para “ser 
invertidos en una serie de programas que beneficien, directa y 
cotidianamente, a la población más pobre del país”, entre ellos la
financiación de programas de vivienda popular. La iniciativa la 
reveló el Jefe de Estado en el lanzamiento del nuevo programa 
nacional de mejoramientos de hábitat, ‘Cambia mi Casa’, del 
Ministerio de Vivienda, que busca hacer 18.000 adecuaciones en un 
año, más de lo realizado en los cuatro años del gobierno anterior.
Url : https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Aprobacion-
de-reforma-tributaria-permitira-contar-con-recursos-para-viviend-
221102.aspx       

Fuente: Presidente Gustavo Petro - Twitter
Fecha: 2022-11-02
Título: Lograr 100.000 mejoramientos de vivienda al año, en los 
barrios con necesidades básicas insatisfechas de las ciudades, es 
un buen generador de empleo y de satisfacción familiar. 
Url : https://twitter.com/petrogustavo      

Fuente: Prensa Rural
Fecha: 2022-11-02
Título: Por un territorio biodiverso para la vida, la dignidad y 
la paz
Descrición: El Macizo es potencia mundial de la vida: ha sido 
reconocido internacionalmente como reserva de la biosfera por sus 
recursos genéticos, su diversidad de especies, ecosistemas, 
paisajes y culturas que son de importancia estratégica para la 
humanidad, especialmente en la actual crisis ambiental que pone en
riesgo la vida en el planeta.
Url : https://prensarural.org/spip/spip.php?article28632      

Fuente: Infobae
Fecha: 2022-11-02
Título: Iván Cepeda indicó que en la Paz Total no puede haber 
impunidad
Descrición: Una de los propuestas más grandes que tiene el 
Gobierno Nacional es poder llevar a cabo un proceso de paz exitoso
con la guerrilla del ELN y cumplir con lo pactado en el acuerdo 
del 2016 con las extintas FARC, para así reducir la violencia 
desmedida que sufren varios territorios nacionales, especialmente 
zonas fronterizas. Además de brindar un modelo para que también 
grupos armados se sometan a la justicia nacional. La propuesta 
denominada ‘Paz Total’, es una ambiciosa apuesta que ha generado 
varias opiniones al respecto, tanto de personas que apoyan un 
camino de negociación para salir del conflicto, como los que 
cuestionan las penas y castigos que reciban los criminales que se 
lleguen a someter.
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Url : https://www.infobae.com/america/colombia/2022/11/02/ivan-
cepeda-indico-que-en-la-paz-total-no-puede-haber-impunidad/?
utm_term=Autofeed&utm_medium=Social&utm_source=Twitter#Echobox=166
7415302       

Fuente: Latitud 435
Fecha: 2022-11-02
Título: La JEP realizó rendición de cuentas de sus gastos
Descrición: La Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) rindió 
cuentas de los gastos, compromisos presupuestales y contratos 
ejecutados durante el 2022. A corte del 28 de octubre de este año,
la JEP cuenta con un presupuesto disponible para ejecutar de 385 
mil millones de pesos, de los cuales $319 mil millones ya están 
comprometidos, es decir, tienen una destinación de uso asegurada 
(82,8% del presupuesto).
Url :  https://latitud435.com/2022/11/la-jep-realizo-rendicion-de-
cuentas-de-sus-gastos/        

Fuente: Cuarto de Hora
Fecha: 2022-11-02
Título: La JEP decidió crear salas especiales para la realización 
de las audiencias únicas de “Jorge 40” y Mancuso
Descrición: La Sala de Definición de la Jurisdicción Especial para
la Paz (JEP) decidió crear tres salas especiales, cada una iría 
compuesta por 3 magistrados con el fin de adelantar las audiencias
únicas de verdad a las que deberán comparecer los excomandantes de
las autodefensas Salvatore Mancuso, Rodrigo Tovar (alias Jorge 
40). “Ante la complejidad de los asuntos aquí relacionados y de 
los procedimientos que requiere su trámite, resulta indispensable 
que la Jurisdicción concurra al fortalecimiento operativo de la 
Sdsj para el cumplimiento de lo ordenado por el órgano 
transicional de cierre” sentencia el documento que conoció W 
Radio.
Url : https://cuartodehora.com/2022/11/02/la-jep-decidio-crear-
salas-especiales-para-la-realizacion-de-las-audiencias-unicas-de-
jorge-40-y-mancuso/      

Fuente: Presidencia Colombia
Fecha: 2022-11-02
Título: Presidente Petro destaca presencia de la mujer, en pie de 
igualdad, y profesionalización en la Fuerza Pública, durante 
ascensos en Policía Nacional
Descrición: El Presidente de la República, Gustavo Petro, destacó 
este miércoles la irrupción de la mujer, en pie de igualdad, 
dentro de la Fuerza Pública, así como la profesionalización de los
integrantes de sus filas, que cada vez más poseen grados de 
educación superior. El Jefe de Estado asistió a la ceremonia de 
ascenso de 265 oficiales de la Policía pertenecientes al curso 
‘Brigadier General Jorge Enrique Bulla Quintana’, en la Escuela de
Cadetes General Francisco de Paula Santander, en Bogotá. “En esta 
generación, en este Curso 117, me parece fundamental esta 
aparición de lo nuevo, que es la mujer dentro de la sociedad 
colombiana con poder, en pie de igualdad”, expresó el Mandatario, 
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quien se refirió a la vocación de los servidores públicos. Resaltó
que en esta promoción de la Policía Nacional “casi la mitad del 
curso son mujeres. Esa es una nueva realidad, eso no estaba antes 
en la Fuerza Pública.”, expresó.
Url :  https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Presidente-
Petro-destaca-presencia-de-la-mujer-en-pie-de-igualdad-y-profesi-
221102.aspx      

Fuente: Semanario Voz
Fecha: 2022-11-02
Título: “El Estado tiene que privilegiar a la mujer”, Gustavo 
Petro
Descrición: El Gobierno Nacional hizo un reconocimiento a la 
Selección Femenina de Fútbol sub-17. “Les agradecemos a nombre del
pueblo colombiano su sacrificio, esfuerzo, constancia, 
perseverancia, disciplina, capacidad, astucia, suerte porque 
también juega, por traernos este título que hizo vibrar a la 
sociedad”. Un cheque por un valor de 25 millones de pesos para 
cada una de las jugadoras de la Selección Femenina de Fútbol sub-
17 y uno por $12 millones 500 mil al técnico Carlos Paniagua, 
fueron entregados por el Gobierno nacional en reconocimiento por 
el subcampeonato en el Mundial de Fútbol de esta categoría, 
disputado recientemente en India. El acto se realizó hoy en la 
Casa de Nariño y contó con la presencia de las jugadoras, el 
cuerpo técnico, directivos de la Dimayor, la Federación Colombiana
de Fútbol, y por el Gobierno asistieron el presidente Gustavo 
Petro, la vicepresidenta Francia Márquez, la ministra del Deporte 
María Isabel Urrutia, la primera dama Verónica Alcocer y el 
ministro de Educación Alejandro Gaviria.
Url : https://semanariovoz.com/el-estado-tiene-que-privilegiar-a-
la-mujer-gustavo-petro/       

Fuente: Partido Comunista Colombiano
Fecha: 2022-11-03
Título: En Santa Marta lanzaron programa “Salud al Barrio- Médico 
en tu Casa”
Descrición: La alcaldesa de Santa Marta, Virna Johnson, hizo el 
lanzamiento del programa revolucionario de Salud al Barrio- Médico
en tu Casa. Seis equipos médicos estarán en los barrios atendiendo
las necesidades en salud de la comunidad y trabajando en planes de
prevención. Honrando su compromiso con la comunidad, enmarcado en 
el Plan de Desarrollo “Santa Marta Corazón del Cambio”, la 
alcaldesa Virna Johnson hizo el lanzamiento de Salud al Barrio-
Médico en tu Casa, programa de atención primaria en salud, con 
equipos médicos que estarán en las calles del Distrito y sus 
corregimientos.
Url :  https://pacocol.org/en-santa-marta-lanzaron-programa-salud-
al-barrio-medico-en-tu-casa/      

Fuente: Partido Comunista Colombiano
Fecha: 2022-11-03
Título: Más de 3000 jóvenes fueron priorizados por el Gobierno 
Nacional para condonar sus deudas con el Icetex
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Descrición: En total, 3.957 estudiantes clasificados en el Sisben 
en pobreza extrema y moderada fueron beneficiarios de la 
condonación de sus deudas con el ICETEX. Así lo informó la Central
de Inversiones S.A. (Cisa), entidad vinculada al Ministerio de 
Hacienda que se encarga, entre otras cosas, de administrar la 
cartera del Estado. Según informó la entidad, en total son 15 mil 
millones de pesos condonados a jóvenes que «no habían podido 
concertar un acuerdo de pago con Cisa». Con esta condonación , 
según explicó el presidente de Cisa, Nicolás Corso, los 
estudiantes también serán eliminados de las centrales de riesgo 
por las obligaciones adquiridas para acceder a educación superior.
«Así, avanzamos con uno de los anuncios de campaña del presidente 
de la república”, señaló Corso. Con respecto a las otras 
poblaciones categorizadas en el Sisben la entidad señaló que 
tendrá descuentos desde el 80% hasta el 30% dependiendo de su 
clasificación para saldar el dinero que inicialmente les 
prestaron.
Url :  https://pacocol.org/mas-de-3000-jovenes-fueron-priorizados-
por-el-gobierno-nacional-para-condonar-sus-deudas-con-el-icetex/      

Fonte: Partido comunes
Data: 2022-11-02 12:55:49
Título: Aprobado en el Congreso la creación del “servicio social 
para la paz”
Descrição: Aprobado en el Congreso de la República la creación del
“servicio social para la paz” Este martes 25 de octubre, en el 
Congreso de la República, con 116 votos a...La entrada Aprobado en
el Congreso la creación del “servicio social para la paz” se 
publicó primero en Partido comunes.
Url :https://partidocomunes.com.co/aprobado-en-el-congreso-la-
creacion-del-servicio-social-para-la-paz/?
utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=aprobado-en-el-
congreso-la-creacion-del-servicio-social-para-la-paz
 
Fonte: Partido comunes
Data: 2022-11-02 12:53:27
Título: Cámara de Representantes aprobó ley para paz total del 
presidente
Descrição:   A un paso de ser realidad quedó de convertirse la paz
total que propone adelantará en su gobierno el presidente Gustavo 
Petro, luego de que el proyecto fuera aprobado...La entrada Cámara
de Representantes aprobó ley para paz total del presidente se 
publicó primero en Partido comunes.
Url :https://partidocomunes.com.co/camara-de-representantes-
aprobo-ley-para-paz-total-del-presidente/?
utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=camara-de-
representantes-aprobo-ley-para-paz-total-del-presidente

Fuente: Agencia de Medios
Fecha: 2022-11-02
Título: La SAE cancelará contrato de administración de una finca 
del narcotraficante «Pedro Orejas» al general (r) Rodolfo 
Palomino: hay irregularidades
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Descrición: Las posibilidades del Gr. en retiro y exdirector de la
Policía, Rodolfo Palomino, de ordeñar vacas en un predio del 
extraditado narcotraficante y zar de las esmeraldas Pedro Nel 
Rincón alias «Pedro Orejas»,  se desvanece como la leche entre las
manos. Luego del escándalo por la adjudicación  de un predio de 
más de 44 hectáreas que perteneció a alias «Pedro Orejas» , la 
hacienda La Granada ubicada en Simijaca- Cundinamarca, la nueva 
administración de la Sociedad de Activos Especiales (SAE) encontró
serias irregularidades en  el proceso. Es de recordar que el 
contrato con el que se adjudicó esta hacienda compuesta por cuatro
fincas  y que constituye una de las propiedades más costosas que 
perteneció a alias » Pedro Orejas»,  fue firmado por el gobierno 
Duque a través de la SAE y  la empresa PAAR Consulting Group SAS, 
una sociedad familiar que se constituyó cuando Palomino aún era 
director de la Policía Nacional en 2016 y que en 2018 presidió el 
ya entonces retirado general.
Url : https://agenciademedioshoynoticias.com/la-sae-cancelara-
contrato-de-administracion-de-una-finca-del-narcotraficante-pedro-
orejas-al-general-r-rodolfo-palomino-hay-irregularidades/      

Fuente: Cambio Colombia
Fecha: 2022-11-02
Título: El contrato de 151.000 millones de pesos que el gobierno 
Duque adjudicó a dedo dos días antes de irse
Descrición: Se trata de un contrato interadministrativo suscrito 
por el Ministerio del Interior y la Universidad de Pamplona para 
ejecutarse en tan solo cinco meses y atender los proyectos 
productivos de las comunidades indígenas.
A pocos días de terminar el gobierno Duque se vivió una frenética 
maratón en el Ministerio del Interior para dejar multimillonarios 
contratos adjudicados y firmados antes de la posesión del nuevo 
gobierno.
Url :  https://cambiocolombia.com/articulo/poder/el-contrato-de-
151000-millones-de-pesos-que-el-gobierno-duque-adjudico-dedo-dos-
dias      

Fuente: Cuarto de Hora
Fecha: 2022-11-02
Título: Fiscalía imputó cargos a dos integrantes de la red de 
corrupción del exsenador Mario Castaño
Descrición: La Fiscalía General de la Nación realizó dos nuevas 
imputaciones en el caso del exsenador Mario Castaño, esta vez en 
contra de Santiago Castaño Morales y Nova Lorena Cañón Reyes, 
señalados de apropiarse de recursos públicos. Entre tanto, los dos
sujetos que ya se encontraban involucrados en el entramado de 
corrupción de Castaño, fueron llevados ante un juez de control de 
garantías y allí les imputaron el delito de peculado por 
apropiación, recordemos que ambos señalados fueron capturados en 
marzo de este año.
Url :  https://cuartodehora.com/2022/11/02/fiscalia-imputo-cargos-
a-dos-integrantes-de-la-red-de-corrupcion-del-exsenador-mario-
castano/      
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Fuente: Cuarto de Hora
Fecha: 2022-11-02
Título: Nueva directora de la Unidad de Víctimas denunció varias 
irregularidades en la entidad
Descrición: La directora Patricia Tobón de Unidad Para las 
Víctimas, que asumió su cargo hace algo más de dos meses, denunció
recientemente que encontró numerosas irregularidades en el Fondo 
de Reparación, las cuales habrían impedido avanzar en la 
reparación de las personas que han sido violentadas en el marco 
del conflicto armado. Según señaló la funcionaria se habrían 
encontrado irregularidades en el estado de 900 de los 2000 bienes 
que tiene el fondo para la reparación de las víctimas por lo que 
solicitó una auditoría fiscal a los entes de control para definir 
el estado de la entidad y verificar si se trata de varios hechos 
de corrupción
Url : https://cuartodehora.com/2022/11/02/nueva-directora-de-la-
unidad-de-victimas-denuncio-varias-irregularidades-en-la-entidad/     

Fuente: Caracol TV
Fecha: 2022-11-02
Título: Vuelos entre Colombia y Venezuela se reanudarán el 7 de 
noviembre, según embajador Benedetti
Descrición: A partir del próximo lunes, 7 de noviembre de 2022, se
reanudarán los vuelos directos entre Colombia y Venezuela. Así lo 
anunció el embajador de Colombia en el país vecino, Armando 
Benedetti, a través de su cuenta en Twitter. “¡Ojo! El Gobierno 
venezolano nos informa que a partir del lunes empieza la operación
aérea a funcionar entre Colombia y Venezuela. Nuestra aerolínea 
estatal Satena volará Bogotá-Caracas y la aerolínea venezolana 
Turpial hará la ruta Caracas-Bogotá”, escribió.
Url : https://noticias.caracoltv.com/mundo/vuelos-entre-colombia-
y-venezuela-se-reanudaran-el-7-de-noviembre-segun-embajador-
benedetti-rg10       
 
Fonte: Resumen Latinoamericano
Data: 2022-11-03 02:19:31
Título: Colombia. Líder social colombiano sale ileso de un 
atentado en Santander
Descrição: Resumen Latinoamericano, 2 de noviembre de 2022. Foto: 
Gabriel Ángel Quintero Prada El líder comunicó que 
“afortunadamente los escoltas reaccionaron, hubo intercambio de 
disparos y salimos ilesos”. El director del capítulo Oacaña de la 
Corporación Red de Derechos Humanos, Gabriel Ángel Quintero Prada,
fue víctima este miércoles de un atentado terrorista del que logró
salir [ ]La entrada Colombia. Líder social colombiano sale ileso 
de un atentado en Santander se publicó primero en Resumen 
Latinoamericano.
Url :https://www.resumenlatinoamericano.org/2022/11/02/colombia-
lider-social-colombiano-sale-ileso-de-un-atentado-en-santander/
 
Fonte: EL TIEMPO.COM - Política
Data: 2022-11-03 02:56:07
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Título: Gobierno prepara reforma al Estatuto de Juventud: esta es 
la nueva ruta
Descrição: Con este cambio, la Consejería para la Juventud busca 
generar mayores espacios participativos.
Url :https://www.eltiempo.com/politica/gobierno/gobierno-prepara-
reforma-al-estatuto-de-juventud-esta-es-la-nueva-ruta-714754
 
Fonte: EL TIEMPO.COM - Gobierno
Data: 2022-11-02 21:06:51
Título: Santos y Samper piden a EE. UU. sacar a Cuba de 
patrocinadores de terrorismo
Descrição: Los dos expresidentes de Colombia piden que Estados 
Unidos retire los bloqueos del país caribeño. 
Url :https://www.eltiempo.com/politica/gobierno/santos-y-samper-
piden-a-estados-unidos-retirar-bloqueos-a-cuba-714638
 
Fonte: EL TIEMPO.COM - Gobierno
Data: 2022-11-02 17:48:37
Título: Presidente Petro revela que buque colombiano saldrá en dos
meses a la Antártida
Descrição: El barco estaría hecho completamente por la Armada. 
También se prevé la fabricación de una fragata. 
Url :https://www.eltiempo.com/politica/gobierno/petro-revela-que-
buque-colombiano-saldra-en-dos-meses-a-la-antartida-714598
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